
開催概要の説明

桐生市環境先進都市将来構想推進協議会ゆっくりズムのまち桐生ワーキンググループの令和３年度及
び令和４年度の開催結果について報告し、また、これまで開催してきた『未来の環境の集い』につい
ての振り返りを行いました。

第５回 未来の環境の集い ～みんなで『ゆっくりズムのまち桐生』をつくろう～
開催結果概要

【発表者：桐生市環境先進都市将来構想推進
協議会 会長 天谷 賢児】
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電気自動車のナローモビリティを使ったご自身のライフスタイルを紹介いただき、ナローモビリ
ティとガソリン車との比較、車両の維持費や運転時の感想など利用者目線で分かり易い発表をい
ただきました。また、『ガソリンは何のために買っているのか』という投げかけは、現代のライ
フスタイルを再度考えさせられる内容となりました。

当日会場の入り口にてナローモビリティの展示を実施

話題提供① 「生活交通としてのナローモビリティの可能性」について

【発表者：2015年からの生活交通をつくる会
会長 佐羽 宏之 氏】
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織都桐生案内人の会の活動を紹介いただき、また、昨年度より実施している未来創生塾との街中案内の
取組（日本遺産ツアーガイド企画）を説明いただきました。その後、未来創生塾生７名が登壇し、代表
して３名が取組の報告をいたしました。

「桐生の地域資源を活かしたまちなかめぐり」について
【発表者：織都桐生案内人の会 会長 芳山和弓氏】

未来創生塾 院生R4年活動『日本遺産ツアーガイド企画より』
【報告代表者：三澤春翔氏、関口大志氏、飯島彗介氏】

話題提供②「桐生の地域資源を活かしたまちなかめぐり」について
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桐生市内各所の風景を収めたスライドを投影し、市街地と山が隣接しているが、市街地に街路
樹などの植物が少ないことについて発表しました。その後、市街地への緑化推進と共に、市の
花であるサルビアの普及について提案しました。

桐生市立図書館付近植栽(サルビア)の様子

話題提供③「桐生市の市花や緑を活かした地域づくり」

【発表者：桐生市環境先進都市将来構想推進協議会
委員 中野 久美】
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パネルディスカッション

パネルディスカッションでは、来場者と意見交換を行い、ナ
ローモビリティ、エネルギーの地産地消、川づくり、ビック
データ活用など多岐にわたる分野の話題が上がり、今後の
『ゆっくりズムのまち桐生』の取り組みの参考となる意見を
たくさんいただきました。

未来創生塾の地場産野菜販売体験

未来創生塾の生徒による地場産野菜販売体験が同時開催さ
れ、仕入れから販売までの仕組みを学び、また、地産地消
の大切さを学ぶことができました。
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